

ウェルネスパーク 新聞

Vol.8
2019年
6月発行

NEWS PAPER



↑スーパーセビリアンブルー
ホットリップス →
ラベンダーの季節♪

利用者にもスタッフにも愛された緒方館長が
6月で卒業になります！
いつも利用者視点に立ってウェルネスパーク
を10年間運営していただきました。

ありがとうございました！

2009年4月から10年間ウェルネスパーク館長として勤務してきました。ウェルネスパークに勤めるまでは神戸に住んでいましたが、加古川に骨を埋めるつもりで引っ越してきて、はや、9年近くになりすっかり加古川人です。

公共施設を民間企業が運営するにあたり、独りよがりになるかも知れませんが、私が常に思っていたことは、“来て楽しく、また、来たくなる施設にする”ということでした。

思い起こせばこの10年間でいろいろなことがありました。たいへん多くの方とお会いでき、教えていただき、また、ご協力をいただきました。スタッフやボランティアの方の手により玄関前の花壇をはじめ公園内にはきれいな花がたくさん咲いています。ご存知でしたか？

木工が得意ということもあり、館内にはチラシのラック、ハーブのスタンド等、私の作品が数多く残っています。ウェルネスセンターの大幅なレイアウト変更（マシンを部屋から出して今のところへ移す）なども行いました。恒例となった「フラフェスティバル」、「コスモス祭り」、「金魚すくい選手権大会」など他にも10年前にはなかった色々な事業や取り組みを行いました。ハーモニカを片手に「昭和の名曲を歌う」では、皆さんと一緒に楽しく時間を過ごさせていただきました。

私は定年退職で、この6月末をもってウェルネスパークを卒業しますが、館の運営は変わりありません。

今後ともウェルネスパークをかわいがっていただき、皆様の健康で楽しい生活の一助になればと願っています。最後になりますが、10年間本当に楽しく皆様とご一緒することができました。

ありがとうございました。 (緒方)



【プロフィール】

緒方 勢吉 (おがた せいよし)

1953年5月25日生まれ

愛媛県出身

2009年4月から館長として勤務

元神戸製鋼社員海外勤務4年

資格：一級建築士

趣味：ハーモニカ、ウクレレ

木工、ゴルフ、おやじギャグ

